
БЕЗ ОТСТАЮЩИХ
Первый год пятилетки все промыш ленные пред

приятия района заверш или успешно, досрочно выпол 
нив государственный план.
. Сверх плана выдано 2 1 .755  тысяч киловатт-часов 

электроэнергии, произведен ремонт судоз на 318  
ты сяч рублей, выпущено такж е 6 .000  квадратны х 
метров ковров, 6 .463 центнера пищевой рыбы, 59 
ты сяч бутылок игристых вин, 135 ты сяч Д^' ‘'литров 
вина, 464 центнера масла сливочного и oi. > 2.000 
цельномолочной продукции, 800 кубометров ж еле
зобетонных изделий, 3 .219  центнеров хлебобулочных 
изделий. .

Орган Волгодонского горкома н Цимлянского райко ма КПСС, Волгодонского городского 
н Цимлянского районного Советов депутатов трудящихся Ростовской области.
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Повышение производительности труда—  
главное условие выполнения 
пятилетнего плана
Социалистические обязательства 
производственных коллективов района

В колхозах, совхозах, на предприятиях промышленности, транспорта и 
связи района проходят собрания трудящихся, партийно-хозяйственного актива, 
на которых обсуждаются и принимаются социалистические обязательства, на
правленные на досрочное выполнение планов 1 9 7 2  года и пятилетки в целом.

Сегодня публикуются обязательства колхоза «И скра», прядильно-ткацкой  
фабрики и железнодорожной станции Цимлянская.

Ж С о лх о з  „ И с к р я *  по 2 .1 0 0  килограммов при плане 2 .0 4 8 :
—  получить на курицу-несушку 1ли  

штук яиц при плане 1 0 0  штук;
—  получить среднесуточный привес на 

откорме крупного рогатого скота 6 0 0  грам
мов при плане 500: свиней 4 0 0  граммов

Пятилетку- 
досрочно!

В честь 50-летия образования СССР го
сударственный план 1 9 7 2  года завершить 
по всем показателям к 1 декабря-

В области растениеводства получить 
среднюю урожайность:

—  зерновых культур по 2 0  центнеров с 
гектара при плане 1 7 ,3 ;

:—  семян подсолнечника по 11  центне
ров при плане 1 0 ,5 !

•—  зеленой массы кукурузы 1 3 5  
центнеров при плане 125:

—  сояа однолетних трав 2 5  центнеров 
при плане 20.5

• сена многолетних трав 30  центнеров 
при плане 2(5, •

Государству колхозники продадут:
—  зерна 4 .0 0 0  тонн при плане 3 .2 5 0 ;  

семян подсолнечника 1 -0 5 0  тонн при
плане 9 2 0 ;

—  бахчевых 2 0 0  тонн при плане Зоз 
также будет продано .10 тонн плодов,

15  тонн винограда и 55  тонн овощей.
Все сельскохозяйственные работы наме

чено провести в оптимальные агротехниче
ские сроки, своевременно подготовить поч
ву и семена под урожай 1 9 7 2  года.

В области животноводства намечено 
взять следующие рубежи:

при плане 3 5 0 ; овец 1 0 0  граммов при пла 
не 9 0 .

Колхозники продадут государству про* 
дуктов животйоводства:

—• мяса 2 .9 0 0  центнеров при плане 
2 .7 0 0 ;

—  молока 1 3 .0 0 0  центнеров при плане
1 2 .6 5 0 ; _пп

яиц 2 5 0  тысяч штук прп плане бОО
тысяч штук.

Труженики ферм добьются снижения се
бестоимости животноводческой продукции 
по сравнению, е  плановой, улучшат ее ка
чество. На мясокомбинаты будет отправ
ляться скот весом не менее 3 5 0  килограм
мов и высшей упитанности, свиньи весом 
1 2 0  килограммов и овцы не менее 4 7  ки
лограммов, высшей упитанности.

Производительность труда будет увели 
чена на 5  процентов.

На социалистическое соревнование вы
зывается соседний колхоз «Клич Ильича» 
и колхоз имени Ленина Пинского района

Среди передовиков произ
водства цеха № 8 химком
бината имени 50-летия 
В ЛК СМ  часто называют имя 
токаря Владимира Мальцева. 
Он успеш но вы полнил свои 
рбязательства в прошедшем 
году. Сейчас сохраняет вы
сокий темп в работе. Каж
дый день вы полняет задание 
на 120 —  130 процентов.

Н А  С Н И М К Е: В. Мальцев.

Фото А. Бурдюгова.

Не сбавляя темпов
Х О РО Ш И Й  старт в 

новом году взяли  трудя
щ иеся многих цехов л е 
соперевалочного комбина 
та.

Коллектив лесопильно, 
го цеха выш ел победи
телем  в соцсоревнова
нии, выполнив за  пер
вые дни января план по

грузки пиломатериалов 
на 140  процентов и по 
лесопилению —  на 114 
процентов.

Работники отделения 
смол цеха древесностру
ж ечных плит выпустили 
карбомидных смол на 20  
процентов больше нормы

Хорошо поработала и

труж еники рейда. П лан 
по вы катке древесины и  
по раскряж евке хлыстов 
здесь перевыполнен на 

.16  п роц ен тов ;.
Успешно трудятся в 

эти дни смены мастеров 
тт. Кочергиной (лесобир- 
ж а), Резниченко (руд- 
цех), П ятибратова и П я
тибратовой (лесопильный 
ц ех ).

А. КУДЛАЕВА, 
наш внешт, корр.

|ЯТЬ С11едугии,ие HJucmn- “  „ . ----  f, -  ««с
_  надоить молока на фуражную корову Брестской области Белорусской а ь

П р я д а л *  н о *
т х а ц к & я
ф а б р и к а

Коллектив прядильно
ткацкой: фабрики взял 
обязательство годовой 
план 1972 года завершить 
2 9  декабря и дать сверх 
плава:

ковров и ковровых и з
делий—2 3 5 0  кв. метров.

При этом все сверхпла
новые ковры будут изго
товлены из сэкономлен
ного сырья и за счет по
вышения производитель
ности труда каждого ра
ботающего на прядильно- 
ткацкой фабрике.

Один день в году наме
чено полностью отрабо
тать чна сэкономленном 
сырье.

Рабочие поддержали 
почин делегата XXIV
съезда КПСС ткачихи 
Яковлевского льнокомби
ната Смирновой— выпус
кать продукцию отлично. 
Ю качества.

Ж е л е з я о д о р о ж я я ж  е т л я ц я я  
Щ ж я я л я я о к я я

Во втором году пятилетки железнодорожники
станции Ц им лянская решили:

годовой план погрузки выполнить к  20  декабря; 
снизить простои вагонов на 0 ,6  часа против нормы;

перевыполнить годовой план  погрузки на 850
I'OHHJ

за  счет уплотненной погрузки и сокращ ения про-, 
•.гоев вагонов под грузовы ми операциями высвобо
дить дл я  дополнительной погрузки не менее 320  
загонов;

перевыполнить план по местным доходам на 1 .000
эублей;

обслуж ить предварительной продаж ей билетов 
'2 50 0  пассажиров;

повысить статическую  нагрузку на вагон на 
0 ,2  тонны;

построить своими силами не менее 150 метров 
юсадечной платф ормы  первого пути.

Принимая обязательства по досрочному выпол
нению заданий 1972 года, рабочие станции вызвали 
на соревнование коллектив станции Волгодонская.

П овыш ая производительность труда на каждом 
рабочем месте, железнодорожники ускорят грузо- 

■ оборот транспорта, выполнят значительно больший 
объем работы , *

Зональный семинар 
идеологических работников

МЕРЫ 
ПРИНЯТЫ

Н а днях в Волгодон
ске во Дворце культуры  
«О ктябрь» состоялся зо
нальны й информацион
ный семинар идеологи
ческих работников горо
да Волгодонска, Ц имлян
ского и  М артыновского 
pa i энов,

В нем приняли участие 
политинформаторы, про
пагандисты, руководите
ли агитколлективов, сек
ретари  и заместители 
секретарей партийных 
организаций —  всего 
около 50 0  человек.

Об итогах ноябрьского 
П ленума Ц К  КПСС и 
задачах партийных орга
низаций- перед участни
ками1 .сем инара выступил 
кандидат в члены  бюро 
обкома КПСС, первый 
секретарь обкома комсо
мола И И . ' А ф анасьев.

Кандидат исторических 
наук, лектор обкома 
КПСС В. В Степёнев 
посвятил свое вы ступле. . 
ние проблеме повышения 
роли парторганизаций в 
выполнении решений ’ 
XXIV съезда  КПСС.

С лекцией-консульта
цией по вопросам внеш 
неполитической деятель
ности Коммунистической

партии и меж дународно
го полож ения С С С Р вы 
ступил ’кандидат истори
ческих наук, лектор об
кома КПСС А ф И . Ф ила
тов, *,

По окончании работы 
семинара состоялось - со
вещ ание работников от
делов пропаганды, Вол
годонского ГК КПСС и 
Цимлянского, Константи- 
новского и М артыновско
го Р К  КПСС,

У частники * совещ ания 
заслуш али информации 
секретарей И. П К рах
мального из Волгодон
ского ГК КПСС и И . В. 
М едведева из М артынов
ского Р К  КПСС о рабо
те по выполнению Поста 
новления Ц К  КПСС «О 
дальнейш ем улучш ении 
организации • социалисти
ческого соревнования» .А  
секретарь Цимлянского 
РК  КПСС Н П. Помо- 
гайбин рассказал  о п ро-’ 
ведении единых полит- 
дней в районе.

В заклю чение перед 
участниками совещ ания 
выступила заместитель 
заведую щ его отделом 
агитации и пропаганды 
обкома КПСС Е, Ф. По- 
гореловав

9  Под общим заголов
ком «Наш главный крите
рий» 23 ноября были 
опубликованы выступле
ния работников Волгодон
ского хлебозавода, кото
рые рассказали о том, как 
они борются за высокое 
качество хлеба,

Тестомес М. Булыгина, 
о частности, в  своем вы
ступлении отметила, что 

{ на их участке нет дозато- 
f ра, — автомата, который 

бы регулировал подачу 
горячей и холодной воды 
в дежи па замешивание 
опары и теста.

Как сообщила пам сек» 
ретарь партбюро хлебоза
вода Н. И. Гижко, област
ное управление хлебопе
карной промышленности 
обеспечило хлебозавод 
тремя дозаторами. Один в 
канун нового года уста
новлен па приготовлении 
дрожжей, два других — 
сейчас устанавливаются 
для подачи воды па при
готовление теста н опары. 
Это облегчит труд дрож- 
жеваров и тестомесов, и 
обеспечит высокое качест
во хлебобулочных изде
лий.

Внедрение в производст
во нового оборудования 
позволит коллективу быст
рее выполнить свои повы
шенные обязательства.
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Сегодня мы публикуем заключительный ма
териал по обсуждению коммунистами статьи 
аппаратчика химкомбината, члена КПСС А Ма- 
нойло «Активность коммуниста».

н н п а ш ш м и н и ш с

шают задачи по повышению 
активности коммунистов- И 
общим мотивом выступле
ний ’ коммунистов является 
один, главный: -воспитание

н т н т м и п м н н и т и

партийных поручений —  
одна из важных Форм по
вышения активности и от
ветственности коммунистов. 
Эта форма работы занимает

«Партия не приемлет 
пассивности и равноду
шия:). Эти слова, сказан
ные Л. И. Брежневым на 
XXIV съезде КПСС,. как 
нельзя верно и точно от
ражают нетерпимость к за
стою и равнодушию, пока
зывают дух творчества, но-, 
торый пронизывает дея
тельность партии-

Повышение активности 
всех членов партии являет
ся всегда боевой задачей 
дня партийных организа
ций. II не случаен тот ин
терес, который проявили 
секретари парткомов, пар-

Повышать инициативу и творчество
тийных бюро, рядогые чле
ны партии к статье комму
ниста химкомбината А. Ма- 
нойло «Активность комму- 

1 ниста», напечатанной в 
«Ленинце» в июле прошло
го года-

В своих выступлениях 
секретарь партбюро порта 
Волгодонск тов .Анненков, 
секретарь партбюро Волго
донского филиала Всесоюз
ного научно - ясследова.- 
тельского института синте

тических жирозаменителей 
тов.  ̂ Гладыч, секретарь 
партбюро хлебоприемного 
пункта тов. Сагоров, секре
тарь парткома строитель
ных организаций «Главсев- 
кавстроя» тов- Савощенко, 
зав. кабинетом политпросве
щения парткома лесокомби
ната тов. Филиппова и дру
гие коммунисты подняли 
очень интересные вопросы, 
рассказали, какими путями 
партийные организации ре

активности членов партии 
через партийное поручение, 
повышение требовательно
сти и партийной дисцип
лины.

Секретарь парткома 
строительных организаций 
«Главсевкавстроя» тов. Са
вощенко в своем выступле
нии на страницах газеты 
правильно заметил, что от
четы коммунистов перед 
своими товарищами о вы
полнении Устава КПСС и

все больше места в деятель
ности партийных организа
ций города. Особенно хоро
шо она используется пар
тийными группами и це
ховыми организациями
химкомбината, аорта, лесо
комбината , строительных
организаций «Главсевкав
строя» и другими. Слабо ее 
еще берут на вооружение 
партийные бюро ТЭЦ, Цим
лянских электрических се
тей, СУ-1 и ОРСа ВДРП.

выступлениях участ
ников разговора нашла от
ражение и другая мысль: 
загружать коммунистов пар
тийными поручеЯиями надо 
разумно. Давая партийное 
поручение, учитывать воз
можности члена партии 
справиться с ним. Об этом 
же писал на страницах 
«Ленинца» и секретарь 
партийного бюро хлебопри
емного пункта тов. Сагоров. 
Ои привел яркие примеры 
того, как отрицательно вли
яет на выполнение поруче
ний коммунистами отсутст
вие у партийного бюро диф
ференцированного подхо
да к их распределению. II 
правильно поступают пар
тийные организации, ана
лизируя распределение 
партийных поручений меж
ду коммунистами, вовремя

На IV сессии Волгодон
ского : городского Совета 
депутатов трудящ ихся с 

. отчетом о работе исполко
ма горсовета за  1971 год 
выступил председатель 
исполкома горсо в е т а 
В. И.' ВДО ВИ КИ Н . Он 
сказал , что 1971 год вой
дет в историю, как год 
исторического XXIV съ ез
да партии, выдвинувшего 
грандиозную  программу 
экономического, социаль
но-политического и к у л ь
турного строительства в 
нашей стране, наметивш е
го пути значительного 
повышении материального 
благосостояния советских 
людей.

Возросш ая активность 
всех звеньев Советов ста
л а  важнейш им ускорите
лем хозяйственного и 
культурного развития
страны.

В отчетном периоде в 
*  своей практической дея

тельности исполком го
родского С овета руковод
ствовался реш ениями

XXIV съезда КПСС, По-" 
становлениями ЦК КПСС 
и Советского правитель
ства, а  такж е реш ениями 
обкома ЙПСС и облис
полкома.

В 1971 году гориспол
ком провел ш есть сессий 
городского С овета депута
тов трудящ ихся, 23  засе
дания исполкома.

Больш ую  помощ ь в р а
боте исполкома городско
го С овета оказы вали  по
стоянные комиссии. С ре
ди НИХ КОМИССИИ ПО СОЦН;
алистнческой законности,} 
но народному образова
нию, . культуре и  спорту, 
по , здравоохранению , по 
торговле и общественному 
питанию.

Говоря о выполнении 
наказов избирателей, 
В. И. Вдовикин отметил, 
что и з 16 наказов, приня
тых к  исполнению на 
1971 год, 1 2 — выполнено, 
а  остальны е находятся в 
стадии выполнения.

Так, закончено строи
тельство ш колы №  9 , от
кры ты  продовольственный 
магазин, парикм ахерская, 
оборудуется городской 
музей и т. д.

Много Места в докладе 
было уделено деятельно
сти промыш ленных пред
приятий. организаций и 
учре- ччгнй города-, ана- 
лилу ;,v работы в первом 
i у и ящ летки . Т рудя

щ иеся города при актив
ном участии депутатов 
городского С овета доби
лись хороших успехов в 
труде.

З а  отчетный период 
оказы валась больш ая 

ш еф ская помощь колхо
зам и совхозам! В хозяй 
ства Ремонтненского и 
Ц имлянского районов бы 
ло направлено 143  сак 
м анщ ика, 73  м еханизато
ра, 230  рабочих, 70  авто
машин. В результате си
лами предприятий города

тическому применению изу 
ченного.

В ш колах рабочей моло
дежи в 1 9 7 0 — 71 учебном 
году не выполнен народно-* 
хозяйственный план по 
сохранению  контингента 
учащ ихся. Не выполнен 
план набора в девяты е 
к лассы .'

С ущ ественные недостат
ки есть и в работе вне
школьных • учреждений: 
Дома пионеров, станции 
юных техников, детской 
спортшколы.

дарственны х средств.
— В решении задач, 

поставленных пятилетним 
планом, — говорит В. И. 
Вдовикин, — значитель
ное место отводится депу
татам исполкома горсове
та. Они долж ны стать мо
билизующ ей силой ;для 
тружеников города, чтобы 
успешно претворить в 
ж изнь задания пятилетки.

С докладом о бюджете 
города Волгодонска на 
1972 год выступил заве
дую щ ий горфинотделом 
В. В. Королев. Он сказал,

С IV  сессии Волгодонского горсовета

было вывезено более трех 
ты сяч тонн зерна, пропо
лото 5 6 6  гектаров ово
щ ей и бахчевых культур. 
О казы валась такж е по
мощ ь и в строительстве 
животноводческих поме
щений, механизированны х 
токов, линий электропере
дач, транш ей дл я  силосо
вания.

Горисполком уделял 
большое внимание благо
устройству города. Капи
тально отремонтировано 
жилой площ ади 15 .230  
квадратны х метров. На 
протяж ении 1,5 километра 
заменена теплотрасса, га 
зифицировано более 900  
квартир, в  городе установ
лено около 100  светиль
ников, вы саж ено около 
10 .000  деревьев.

Б ольш ое внимание ис
полком уделял улучшению 
медицинского обслуж ива
ния, народному образова
нию. В результате улуч
ш ения обеспечения бы то
выми помещ ениями ум ень
ш илась заболеваемость 
трудящ ихся с временной 
утратой  трудоспособности 
в среднем по городу на 
7 ,8  процента.

В общ еобразовательных 
ш колах города повыси
лась успеваемость у ч а : 
щ ихся. Н а конец 1971 го
да она составила 9 9 ,4  про
цента, а  качество знаний 
— 48  процентов. Тем не 
м енее имеется ряд  сущ е
ственных недостатков. До 
сих пор, например, боль- _ 
ш е . половины учащ ихся 
имеют слабы е знания, пло
хо усваиваю т программ
ный м атериал, не имеют 
твердых навыков по прак-

Государственным пла
ном на 1972 год в го
роде предусматривается 
работа восьми общеоб
разовательных школ, в 
которых будет обучать
ся около шест» тысяч 
учащихся. Кроме того, 
в двух вечерних школах 
будут обучаться 625  
человек.

В связи  с ростом .горо
да в текущ ую  пятилетку 
будут строиться новые 
школы, поэтому нашим, 
строительным организа
циям надо уж е сейчас го
товиться 1 к  выполнению 
больших объемов работ.

Д алее докладчик под
робно проанализировал 
деятельность культпро- 
светучреждений.

В 1972 году в горо
де будут работать две 
стационарные киноуста 
новки с годовым вало
вым сбором среДств в 
сумме 154 тысячи руб
лей, пять библиотек с  
книжным фондом 150  
тысяч томов.

В этой пятилетке в 
городе намечается боль 
шое строительство. На
мечена реконструкция 
Волгодонской ТЭЦ. Б у
дет построено более 
100 тысяч квадратных
метров жилья.

Тут строителям есть 
над чем подумать, пото
м у что сейчас работа 
строительных организаций 
не отвечает современным 
требованиям. В городе 
много объектов, строи
тельство которых не за 
вершено Допускаются 
случаи распы ления госу-

что представленный на
рассмотрение депутатов 
бюджет города на 1972 
год составлен в соответ
ствии с народнохозяйст
венным планом.

Доходы и расходы  
бюджета на 1972 год 
предусматриваются в 
сумме 2 5 1 9 ,9  тысячи 
рублей. По сравнению с 
1971 годом бюджет го
рода возрастет на 82  
тысячи рублей, то есть, 
на 3 ,3  процента по до
ходам и расходам. Ос
новная сумма средств 
бюджета города на
правляется на финан
сирование социально
культурных мероприя
тий и составляет 
2 .237  тысяч рублен.
Затем  депутаты  заслу

шали информацию  об ис
полнении плана комплекс
ного благоустройства горо
да за  1971 год и утверди
ли план на 1972 год. С 
информацией выступил за 
меститель председателя 
исполкома П. С. Агапов.

В своих выступлениях 
депутаты  сосредоточили 
внимание на нереш енных 
задачах - и на том, что 
нужно сделать для претво 
рения в ж изнь заданий 
пятилетки.

Д епутат Ф. М. Болдырев 
остановился на работе 
пассажирского транспорта. 
Он сказал, что год от го
да он улучш ает свою р а 
боту, но несмотря на это, 
еще много недостатков. 
Часто автобусы выходят 
на .марш руты ч и опозда
нием. Д ля улучш ения р а 
боты автотранспорта не
обходимо рассредоточить

начало работы промыш лен 
ных предприятии. Н апри
мер, к  восьми часам толь- 
kq на химкомбинат необ
ходимо доставить 90 0  че
ловек. Думается, что и 
контрольно-диспетчерский 
пункт следует перевести в 
район автостанции для 
лучш ей координации дви
ж ения автобусов.

Депутат А. Н. Сергеев 
говорил о том, что м еш а
ет строителям выполнять 
план. Главная причина за- 

‘ клю чается в плохом обес
печении материальны ми 
ресурсами. Д ля  этого 
А. Н. Сергеев предлагает 
все строительные органи
зации города объединить 
в один трест.

О задачах, стоящ их пе
ред работниками здраво
охранения, рассказала  з а 
ведую щ ая горздравотде- 
лом Д. и.  Самарина.

Депутат М. П. Авдеева
отметила, что производи
тельны й труд  человека н а
ходится в  прямой зависи
мости от устроенности его 
быта. Поэтому работники 
службы  быта постараются 
трудиться ещ е лучш е, что
бы стать действительно 
настоящ ими помощниками 
наш им горожанам в труде.

’ С б улучш ении работы 
среди рабочей молодежи, 
о наставничестве говорил 
депутат. Б. Ф. Бондаренко.

Д епутат А. А. Стахов 
рассказал о недостатках, 
имеющ ихся в общ ествен
ном питании. В плохом со
стоянии находятся столо
вые опытно-эксперимен
тального завода, СУ-31. В 
общепите, отмечает вы сту
пающий, больш ая теку
честь кадров.

В обсуждении отчетного 
доклада такж е приняли 
участие депутаты  Е. Т. 
Осенчинин, JI. В  Анань
ев, Д. Г. Исмагилов, В. Е. 
Михайлов.

По обсужденному вопро
су IV сессия Волгодонско
го городского Совета д е 
путатов трудящ ихся при
н яла развернутое поста
новление, а  такж е одобри
ла план развити я народ
ного хозяйства, подведом
ственного горисполкому, 
на девятую  пятилетку и на 
1972  год. Тут ж е был ут
вержден .бюджет города на 
второй год пятилетки.
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В партийных 
организациях 
Волгодонска

ф  По итогам зональ 
ного информационном 
семинара идеологичес
ких работников на Вол 
годонскоя лесоперева 
лочном комбинате про
веден семинар агитато■

! р О в .

Перед с.и/шателя.ш 
семинара выступил за 
ведующий агитколлек
тивом П. П. Пвинов.

Лекцию о мелсдуна 
родном положении про 
читал лектор-междуна
родник А. П. Ойкин.

%На днях в порту 
Волгодонск состоялось 
заседание партийного 
бюро. На нем был за 
слушан отчет секретаря 
партийной организации 
ре мон г но - мехиниче- 
ских мастерских .1. Г. 
Шестакова об авангард
ной роли коммунистов 
на производстве.

Члены бюро отмети
ли ряд недостатков. 
Так, коммунисты ре
монт а - механических 
мастерских недостаточно 
участвуют в походе за 
экономию и бережли
вость, недостаточно по 
рются за комумнисти- 
ческое отношение к 
труду, мало вносят ра 
ционилизаторских пред
ложений.

Партийное . бюро пред 
ложило секретарю парт 
организации .1. /'. Шее 
такову обсудить реше
ние заседания бюро с 
коммун и ста ми, провести 
партийное собрание с 
повесткой дня «Роль 
коллектива в трудовом 
воспи танши, п риктико- 
вать чаще отчеты ря
довых коммунистов на 
партийных собраниях.

ф  Каждую неделю, в 
П:.:Н!Щ1/, в ПОрту Вол- 
годонск . проводятся 
политинформации. Тема 
последней из них: -3..- 
дачи коллектива порта 
по укреплению : :.оо- 
вой н производств 
дисциплины на 1572 
год».

С конкретным анали
зом положения de.i в 
1971 году по данному 
вопросу вы с т у п и л  
инспектор спей части
Коммунист Н. .1. Ж у
ков. В  информации по
ставлены четкие задачи 
перед портовиками в 
вопросе улучшения дис
циплины ни 1972 год. 
осуществление которых 
даст возмо.н гь ус
пешно выпо.:ч:.тн гада
ния второго . ода пя
тилетки.
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исправляя допущенные 
просчеты-

Городской комитет партии 
уделяет особое внимании 
воспитанию активности мо
лодых коммунистов. Мы 
настоятельно рекомендуем, 
чтобы рабочий, став ком
мунистом, с первых же 
дней, как говорится, с го
ловой окунался в Д(ла сво
ей организации. Уже на 
первом партийном собра
нии, на котором присутст
вуют тилько что принятые 
в ряды КПСС, надо объяв
лять, какое общественное 
дело доверяется молодому 
члену партии.

В воспитании активности 
молодых коммунистов нема
ловажная роль принадле
жит членам партии, реко
мендовавшим их в КПСС. 
Именно они, как добрые

наставники, должны внима
тельно растить молодых-

Несомненно, важной яв
ляется мысль, прозвучав
шая в выступлении секре
таря партбюро ШШИСИНЖа 
тон. Гладыча о наставниче
стве. Коммунист - воспита
тель —  ато непременное 
требование Устава партии. 
II принимая активное уча

сти е в воспитании молоде
жи,- обучая ее не только 
профессии, но и воспитывая 
в ней чувство высокой 
гражданственности, гордо
сти за свой коллектив, 
коммунист выполняет са
мое ответственное партий
ное поручение.

Усиление боеспособности 
партийных организаций,
повышение активностй
каждого коммуниста нераз
рывно связаны с коренным

вопросим партииного строи
тельства —  ростом рядов 
партии- Непременным усло
вием преемственности поли
тического курса партии яв
ляется увеличение притока 
в партию молодежи, комсо
мольцев- 43  процента от 
принятых в партию в атом 
году первичными партий
ными организациями города 
—  комсомольцы. Партий
ным организациям принад
лежит решающая роль в 
реализации решений XXIV 
съезда КПСС о том, чтобы 
члены ВЛКСМ, принятые в 
партию, продолжали рабо
тать в комсомоле, способст
вуя воспитанию молодежи.

15 течение полугода на 
страницах «Ленинца» шел 
интересный разговор-совет 
коммунистов о повышении 
активности членов партии,

о повышении ответственно
сти за порученное дело, за 
дела всего коллектива, пар
тии, страны. '[умается, 
нтот разговор помог точнее 
определиться некоторым 

партийным организациям в 
более полном совершенство
вании этой работы, навел 
на интересные размышле
ния, инйудил к творческому 
решению вопросов-

■ Настойчиво поднимая 
авангардную роль коммуни
стов на производстве, по
вышая активность комму
нистов, укрепляя партий
ную дисциплину, партий
ные организации активно 
участвуют в выполнении 
грандиозных решений XXIV 
съезда КПСС-

Е- ХИЖНЯКОЗА. 
заз. организационным 

отделом ГК КПСС.

’’Я г  V ;

В мясосовхозе «Дубепцовский» r разгаре ремонт 
ipa;: . . ;.ив и сельх- машин.‘ Большая • рузка у масте
ра по регулировке топливной anna;. . ры Александра 
Назаоьова. К нему с заказами кансоыи день п р и х о д я т -  
трактористы. Опытный мэханизатор по заставляет д о л 
го ждать, раньше срока выдает игл очень нужные узлы.

НА СНЮДИЕ: А. Назарьев.
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в(СТУПАЯ во второй год 
девятой пятилетки, 

специалисты и рабочие Ро
мановского рисосовхоза взя
ли обязательство повысить 
урожайность всех культур.- 
На прошедших собраниях в 
бригадах по обсуждению  
статьи «Каждый день —  
урожаю» рабочие и специ
алисты совхоза поддержали 
и одобрили, призыв труже
ников колхоза имени Лени
на Неклиновского района. 

Выступая на собрании 
ноллектива р а б о ч и х  
бригады № 2, механиза
тор В- И. Королевсиий 
сказал:

—  Земля —  наше бо
гатство. Она дает все не
обходимое для жизни, и 
тот, кто ее неправильно 
обрабатывает, должен 
нести ответственность 
перед всем народом. Нуж  
но сделать так, чтобы 
каждый гектар земли 
стал плодородным.

В 1 9 7 1  году—  старто
вом году пятилетки —  кол
лектив совхоза добился 
больших успехов в получе
нии высоких урожаев. С 
каждого гектара получено 
озимой пшеницы но 5 2 — 60  
центнеров, кукурузы на си
лос— 3 0 0  центнеров, риса— 
по -10 центнеров, свеклы—  
1>59 центнеров, многолетних 
трав на сено— 1 0 0  центне
ров, а на зеленый корм —  
2 3 0  центнеров-

УРОЖАИ— НАШЕ БОГАТСТеО
НА ПИСЬМО КОЛХОЗНИКОВ КОЛХОЗА ИМЕНИ ЛЕНИНА 

НЕКЛИНОВСКОГО РАЙОНА ОТВЕЧАЮТ 
ТРУЖ ЕНИКИ РИСОСОВХОЗА «РОМАНОВСКИЙ»

Мы разработали конкрет
ные мероприятия по повы
шению плодородия земли.

Во втором году пяти
летки коллектив совхо
за решил получить по 45  
центнеров белого зерна с 
гектара, 350  центнеров 
зеленой массы кукурузы  
на силос, 50 центнеров 
озимой ""пшеницы и 100  
центнеров многолетних 
трав на сено с гект?ра.

Для выполнения этих обя 
затедьств мы внесли иод 
озимые пшеницы основого 
удобрения —  суперфосфата 
—  по три центнера на гек
тар, под рис внесено навоза 
по 30  тонн на гектар и про
должаем внесение навоза с. 
расчетом-, чтобы каждый 
гектар орошаемой земли в 
рисовых чеках получил по 
Г)0 тонн органических удоб
рений. В ранне-весенний 
период, используя февраль
ские и мартовские окна, бу
дем вносить подкормку ози
мых азотными удобрения
ми —  мочевиной, из расче
та один центнер на гектар.

В.реш ениях XXIV съезда 
КПСС было обращено внима
ние на повышение белково
сти зерновых и кормовых 
культур. Выполняя решения 
партии и правительства, 
труженики хозяйства смело 
внедряют в производство 
внесение повышенных доз 
азотных удобрений на оро
шаемых землях.

, С целью повышения уро
жайности зерновых куль
тур, в частности, озимой- 
пшеницы, мы завезли из 
Краснодарского края пер
спективные сорта «аврора» 
и «кавказ» селекции акаде
мика Лукьяненко. В наших 
условиях проверенный нами 
сорт «кавказ» дал урожай
ность по (>9Д центнера с 
гектара. Это говорит о н а - . 
ших резервах и возможно
стях получения высоких 
урожаев на орошаемых зем
лях.

Наше хозяйство —  самая 
северная точка рисосеяния 
в РСФСР и для получения 
высоких урожаев риса нам 
требуются -семена высоких 
кондиций. Хозяйство приоб

рело 1 1 0  тонн «элиты», мы 
проводим очистку и калиб
ровку семян, делаем анализ 
на влажность, с щлью по
вышения всхожести ’семян 
планируется обработка се
мян риса сульфатом аммо
ния- Ежемесячно образцы
семян сдаем на анализ в 
контрольную семенную ла
бораторию.

У нас выросли настоя
щие мастера земледелия, 
опыт и славные дела кото
рых вселяют уверенность в 
реальность наших планов- 
За пределами района извест
ны имена звеньевых комму
ниста М. С. Комарова, Н. Д. 
Скорика, Н. Д. Дьяконова, 
полнвальщиц —  кандидата 
в члены партии Т- В. Чеки- 
ной, комсомолки В. Г. Рябо- 
водовой, механизаторов Г. Г- 
Мнушкина, Т- Ф. Течилкина. 
Н. Г. Синдецкого, И. 3- 
Барчка.

Со дня образования 
Романовского рисосое-хо- 
за на его территории со
здана лаборатория на ба
зе Новочеркас с к о г о 
НИМИ под руководством

ректора института Б. Б 
Ш умаксва дпя исследо
вания и внедрения риео- 
сегния в нашей зоне.

Работники лаборато
рии проводят работу в 
области исследования 
почв, изучают влияние 
удобрений, применение 
гербицидов, внедрение 
новых сельхозмашйн с 
рисовых чеках, зарыбле- 

,ние чеков и т. д-

Сейчас наши механизато
ры ведут ремонт тракторов 
и сельскохозяйственных ма
шин. . Условия ремонта 
очень трудные, пет типовых 
мастерских, не достает мно
гих запчастей. Но несмотря 
на это, план ремонта трак
торов выполняется согласно 
графику.

Выполняя решения .XXIV 
съезда КПСС и ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС, комму
нисты и комсомольцы сов
хоза покйзываю’г пример са
моотверженного труда и во
одушевляют всех 'тружени
ков совхоза на выполнение, 
задач, поставленных перед 
хозяйством в девятой пяти
летке

• Н. ЧУПАКОВ, 
секретарь партбюро 

Романовского рисосовхоза,
Г. ЛАЩ  —  бригадир,

М. МАТРОСОВ, П. ПОД- 
МОГИЛЬНЫЙ —  механи

заторы.

! МЕРЫ
i при н яты

9  «С осени густо, к 
песни — Пусто», — так
называлась статья, опуб
ликованная и 178 номере 
«Ленинца». J! ней шла 
речь о том, что на .молоч
нотоварном ферме Л: 1 
Потаповского зерносовхо
за неэкономно расходова
лись корна, плохо работа
ли механизмы.

Как сообщил редакции 
секретарь нартш ма Л. А. 
йедзиев, стать» обсужда
лась на расширенном за
седании парткома. Ныли 
ламечепы мероприятия но 
.ч-гранению недостатков.

1> настоящее время от
ремонтированы навозные 
транспортеры, ферма 

укомплектована кадрами, 
н том числе и квалифици
рованными слесарями. Ус
тановлен строгий контроль 
за расходованием ко;>.юв, 
Ой:: выдаются животным 
строго но рациону, и с та- 
кнм расчетом, чтобы кор
мов хватило на весь зим
ний период. Контроль за 
расходованием сочного 
корма осуществляет фура
жир.

Налажена и работа кор
моцеха. Животные теперь 
получают корма только в 
запаренном виде.

РЕЙ Д
*ЛЕНИНЦА»

П оказатели, которых 
добилась в первом году 
пятилетки молочнотовар
ная ф ерм а винсовхоза 
<• Болы иовский», можно 
назвать очень хорошими. 
План производства моло
ка ф ерм а выполнила на 
108 процентов, план по
лучения привесов — на 
104,1 процента. П еревы 
полнены н обязательства 
по этим показателям .

Еще лучш е обстоят 
дела с продажей госу
дарству животноводче
ской продукции. План 
■дачи молока выполнен 
ia 118.5  процента, мяса 
-  на 116 процентов.

Все это — результат 
юботы небольшого кол. 
ектнва скотников и до- 
рок, возгл авл яем ой  
ангаднром II. М. Шано- 

j яловы м
Севре;’ успеха прост: 

здесь .; .-дятся люди, 
хорошо знающие и л го-

Результаты хорошие. А условия?
олщие свое дело, имею 
щие Оольшой опыт. Поч
ти все доярки работают 
на этой ф ерме по многу 
лет, за  ними постоянно 
закреплены  группы ко
ров. Все доярки зна
чительно перевыполнили 
и план, и личные обяза
тельства по надоям на 
фуражную  корову

делаю т вручную. Удив
ление и уважение вы зы 
вает при этом чистота, в 
которой им удается со
держ ать и коров, и по
мещение.

Поголовье скота в хо
зяйстве значительно вы 
росло. Сейчас в корпусе, 
рассчитанном на 120 — 
130 голов, размещ ено

чисто, и на стене выве. 
шен табель ежедневных 
надоев. Но нет здесь ни 
газет, ни ж урналов, ни 
«боевых листков» и 
< молний», рассказы ваю 
щих о передовиках со
ревнования, ни нагляд
ной агитации.

в кла- 
папоми-

Нет порядка и 
довой, которая

З и м о в к у  е н о т а — п о д  н о н т р о л ь  с е п ы г о р з в

Все это отрадно Но 
'■.с: ' > словия, в которых 
работает этот коллектив, 
огшодь не оставляют от
радного впечатления.

Само помещение фер- 
"ы  — еще не старый, 
•ншггальнын корпус. Он 
строился по принципу 
недоброй памягн 'б е с 
привязного содержания» 
Единственная механиза
ция здесь - автопоилки. 
Все остальное доярки

около двухсот. Отсюда 
больш ая скученность, 
теснота.

Т акая  же теснота в 
комнатке ветврача, пере
полненной лекарствами, 
о каком-либо порядке их 
хранения в таких усло
виях трудно говорить. 
Повее отсутствует ком
ната для доярок.

Х олодно/ неприютно и 
пусто в красном уголке 
фермы. Здесь, правда,

паст склад забыты х и 
случайных вещей, густо* 
припорошенных пылью 
■ :десь уж вина бригадира 
и самих хозяев фермы.

Уже начался отел. З а 
бот у телятницы М Сама 
рнной и ее подруг при 
бавнлось. Падежа молод 
няка нет Но сказать < 
уверенностью, что ферм 
от этого застрахован,, 
нельзя. Помещение д л . 
новорожденных телят.

как и вся ферма, совер
шенно не обогревается.

Еще х \ ж е положение 
у молодняка рождения 
1970 года. Ш естьдесят 
голов зимуют под соло
менным навесом, кое-как 
защ ищ енные от ветра 
стеной из тюков прессо
ванной соломы В стене 
этой то т у т , 'т о  там уже 
зияют „дыры. Разум еется, 
что при такой ситуации 
о привесах говорить труд
но: почти все калории
уходят на «отопление» 
организма животных.

Кстати о кормах. С 
осени ф ерм а обеспечена 

■ ими в среднем на 85 
процентов Ж ивотноводы 
стараю тся бережно и 
экономно использовать 
7Х. Но помощь и допол
нительный контроль 
"лаппого зоотехника в 

■ ". деле были бы не л и т  
'ими. Н аш лась бы работа 

для поста народного 
41: ролл, которого на 
,‘рме пока нет.

Плохо обстоят дела с 
приготовлением- кормов,' 
И мею щ аяся в совхозе 
кормокухня обслуживает; 
только свиноферму. Koi 
роЕы  п о й л а ' не получают. 
Л концентрированные кор-, 
ма если и получают, 
го j  сухом виде, что, 
разумеется, сказы вается 
па продуктивности ек‘оТа4 

Вывод из всего ска
занного один: хотя ре
зультаты  . и хороши, они 
пе предел. В нынешнем 
году они могут быт^ ещ е 
лучш е, если коллективу 
будут оказаны  iieotjxofliu 
мая помощь г 
ка. И прежде 
радикальная i 
ная мера, 
строить новь., 
механизирован, 
кие процессы, 
труд яшвотнов-.,

Рейдовая брига,, 
нннца»:

В. К У Д РЯ В Ц Е В А  — 
доярка, В РЕ31Ш - 
ЧЕНКО — скотник,

В, Б Е Р Д И П С 1И И  — 
скотник, Л. Ш А М А Р 

ДИНА сотрудник 
редакции.

ноддерЖч 
■ его, кая  

ействен. 
нужна,

‘ВИНК,;
Ti- >ем-

•HITli

• Ле-



Сто
читательских
строк

Кулинарам-
спасибо

Каждый день после 
работы я спешу в кули
нарный магазин, что ря
дом с рестораном «Вол- 
го-Дон»,

Здесь всегда много 
покупателей. Они охот
но покупают свежие бу
лочки, пирожные, кек
сы, слойки, дрожжевое 
тесто. Качество кули
нарных изделий хоро
шее.

В магазине часто про
водят выставки-прода
жи. Я к ;дый раз бы
ваю на них и делаю 
разнообразные покупки.

Мы, хозяйки, привет
ствуем такую форму 
торговли.

В. ГОНТАРЕНКО, 
жительница 

Волгодонска.

Мастер 
своего дола

работников ц и м » * “
Р-о райбьпкомб и и э т а

ется фотоделом.
Любит Иван Евстра- 

с о »  »Р«Ф“ “ ”Т
Г гордостью показыв 
новую фотолаборато
рию', оборудованную им

Сау ' и  Е  Добробабина 
много 'забот, о н  брига-r js s r a « s s
обеспечением бригады 
необходимыми для ра
боты материалами. * 
Ивана Е в с т р а »
всегда какое-то общест
венное поручение. Но он 
успевает повсюду.
• Годовой план он вы
полнил раньше срока, и 
сейчас коллектив всей 
бригады, взял обязатель 
ства по досрочному вы
полнению плана второго 
года пятилетки.

За добросовестным 
труд И. Е. Добробабин 
имеет поощрения. Его 
фотография на Доске 
почета предприятия.

К. ТЕРЕХИН, 
наш виешТ. корр.

Радушные
хозяева

Гостеприимно н ра
душно встречают отды* 
хающих в Цимлянское 
доме отдыха.

Сколько выдумки про
являет массович, чтобы 
мы могли интересно, ве
село проводить часы 
досуга. ' »

Вкусные и разнооб
разные блюда приготав
ливаются под руковод
ством шеф-повара 1ать 
ЯНЫ Ивановны Исаевой. 
Быстро и хорошо обслу
живает обедающих офи
циантка Валя Токарева.

А какая образцовая 
чистота в палатах, в 
них ноистнне домашнин
уют. Заслуга в этом Л и
зы Слезовой.

В течение минувшего 
1971  года редакция по
лучила 3 .2 0 0  писем. Это 
на 2 8 7  писем больше, 
чем было получено в 
1 9 7 0  году- 

Почта редакции выросла 
не только количественно, 
но и качественно. Многие 
материалы, приело иные в 
редакцию, подвергались со
всем небольшой правке и 
сразу ж е шлп в набор. В 
числе их авторов следует 
отметить не только наших 
постоянных внештатных 
рабочих и сельскях коррес
пондентов тт. Анненкова, 
Дурицкого, Терехина, Беле- 
ницкого, Линншса, Безугло
ва,' Дегтяреву, Жидкова, 
Клейменова, Болдыреэа, 
Скородинского и других, но 
и тех, кто в 1 9 7 1  году при
слал нам материалы впер
вые. Это тт- Слюсарь, Ци
рульников, Конотоп, Елкин, 
Богатиков и другие.

Редакция надеется, что и 
в, 1 9 7 2  году все они будут 
принимать активное уча
стие в газете.
5 Всего на страницах  
) «Ленинца» в течение го

да было опубликовано 
1-980 писем. 130 писем 
было послано в различ
ные организации для 
принятия мер. На боль- 
шинЛво из них и на 
критичесние еыступле-

гцду иыло опубликовано у 
таких страниц, в подготов
ке которых активное уча
стие принимали работники 
суда и прокуратуры тт. 
Мамонов, Пеньков, Тращен- 
ко, Шконда и другие. Дума-

срочпо!». Был выпушен т.’- i 
матическиГ: номер «Мы ня- } 
тилетке —  пятилетка н ам - )
Традиционной стала рубри- } 
ка «Правофланговые пяти
летки».

На суд читателей в 1971

За год —3200 писем
ния газеты получены 
ответы. 34 из них опуб
ликованы на страницах 
«Ленинца».

Часть писем (в основном 
незрелые стихи, анонимные 
письма) списаны в архив.

В минувшем году стали 
традиционными тематиче
ские выпуски газеты «Мо
лодая гвардия», «От наше
го главного корреспонден
та», «Смена», «Служу Со
ветскому Союзу» и другие.

Особой популярностью у 
читателей пользуется тема
тическая страница «Чело
век и закон». Всего в 197 1

ется, что и в нынешнем 
году работники, стоящие на 
страже социалистической 
законности и правопорядка 
будут активно участвовать 
в подготовке выпусков «Че
ловек и закон».

Традиционным стал так
же субботний выпуск «Ле
нинца» —  «День за днем». 
В минувшем году было
опубликовано 37 таких вы
пусков.

Целевые тематические 
страницы и развороты по
свящались темам (Решения 
XXIV съезда КПСС —  в 
жизнь», «Пятилетку —  до-

году было предложено де
сять литературных страниц 
и подборок.

Естественно, всех посто
янных рубрик и выпусков 
здесь не перечислить. Но 
хотелось бы заострить вни
мание читателей газеты на 
том, что все они могут не 
только принимать участие в 
подготовке этих выпусков 
и подборок, но и предлагать 
новые темы, новые рубрики. 

Во втором году пяти
летки редакция ждет от 
наших читателей расска
зов о том, как тружени
ки хозяйств, предприя

тий, срга ;г::?ций  и уч- 
рс- :н!!Й ргйопг и гс|^-- 
да Волгог,9нс!:э борются 
за выполнен;» сазаний к 
социалистических оалза- 
тсльзто, какие трудовые 
подарки готовят 50-ле
тию образования СССР, 
что нового- в келлекти-. 
вах в организации езц- 
сорзвиевания, внедрении 
передового опыта и до
стижений науки и тех
ники, борьбе за по~ыше-- 
ние производительности 
труда, высокое качество 
выпускаемой продукции 
и т. д.

Пишите нам также о том, 
как вы проводите -мог сво
бодное время, гд! ::ак от
дыхаете. Рассказ. .. о сво
их товарищах —  лучших 
производственниках, обще
ственниках, чутких и ду
шевных людях.

Мы ждем ваших писем, 
товарищи читатели, и ве
рим, что они -будут интерес
ными но содержанию. Пи
шите нам, заходите сами, 
звоните по телефону!
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ГДР. Трансформ аторны й завод имени Гер
мана Матерна в Дрездене —  единственное 
предприятие стран —  Членов Совета Эконо
мической Взаимопомощи, которое произво
д и т высоковольтные испы тательны е уста 
новки. Сознавая ответственность поручен
ной задачи, коллектив завода старается 
тр уд и ть ся  та к, чтобы экспортны е заказы 
вы полнялись качественно и в назначенный 
срок.

Н А  С Н И М К Е: монтажник Ф ранк Брём у 
установки, предназначенной для  Советского 
Союза. Она рассчитана на напряжение в 1,8 
миллиона вольт.

  Фото АДН-ТАСС.
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Вторник, 11 января.

А  9.30 — Программа пе- 
6  редач. О.Э5 — Новости. 
Я 9.45 — Для школьников. 

«Костер». Пионерский 
телевизионный сборник.
10.15 — Цветное телеви
дение. «Клуб кннопуте- 
ш ествии». (Повторение 
программы от 9 января).
11.15 — «Музыкальный 
киоск». 11.45 — Цветное

19.10 — Н. Долинина.
«Свободный час». Премь
ера телеспектакля. 20.30 
— «Время». Информаци
онная программа. 21.00 
Цзетное телевидение. 
Чемпионат Европы по 
фигурному катанию. Пар
ное катание.

Четверг, 13 января. 
9.45 — Для ш кольников. 
• Ториадоры из Васюков- 
ки». Художественный
фильм. 10.15 — «Вы нам 
писали». М узыкальная

9.45 — «Муслима». Теле
визионный художествен
ный фильм. 10.30 — «Об
виняю тся в убийстве». 
Художественный фильм. 
12.05 — «Путешествие
по нашей фильмотеке». 
«Кинороли народной ар 
тистки РСФСР Инны Ма
каровой». 16.50 — Про
грамма передач. 16.55 — 
«Молодежный экран». 
17.30 — Наш край. «Это 
—город Константиновой». 
18.00 — Новости. 18.10—

§Чао». Цирковое представ
ление. Передача и з Ро- 
5  стовского цирка. 17.15 —- 

0  «Внимание — качество! ?.
Для малышей. 

М ультнплика ц и о и н ы й 
18.00 — Новости. 
— «Молодежный 

S экран». «Почта телевнзн- 
й  онного клуба «Слава», 
й  18.45 — День Дона. 19.00 
Я — «Ленинский уннверси- 
r -тет миллионов». «Раэвн- 
Й тие правовых норм в 
V социалистическом обще- 
I. стве н  воспитание граж- 

данского долга». 19.50 — 
^  Цветное телевидение. 

«Маленькие трагедии». 
Фильм-спектакль по про- 

л' изведениям А. С. Пушки- 
й на «Скупой рыцарь», 
у  'М оцарт и Сальери», 
/  21.00 — «Время >. Инфор- 
J  мационнан программа. 
5 21.30 — «Поет народный 
в артист СССР М. Рейзен». 
5 Концерт. 22.40 — «Эста- 
/  фета». Спортивный вы- 
j  пуск «Дня Дона». 23.00— 
в Кпкттрпт ансамбля на-> Концерт 
/  родного танца «Вынту-

: Среда, 12 января.
£ о;40 — Для школьников.
/  «Путешествие
’Л I

Ю. ИПАТОВА.
г. Ростов.

родной
5 ;\тране». 10.00 —  «Волга- 
> Волга». Кинокомедия. 
5 11.45—«Рассказы  о ком- 
J  мунисте». Телевизионный 
< очерк-. 12.15 — «Страии- 
J ц :,1 лз ж изни «свободно- 
{ го» мира». «Рассказы  
/  Альберта Л1альца на эк- 
5 ране». 16.55 — Програм- 
/  ма передач. 17.00 — Для 
/  детей. «Их было 20». 
J  17.30 — Для малышей.
4 Мультнплика ц и о н н ы й  
J  фильм. 17.40 — «Всегда в
5 поиске». 18.00 — Ново- 
/  сти. 18.20 — Двнь Дона. 
Л 18.40 — «Коммунист и 
5  время». «Три встречи в 
g  Пензе». Передача вторая.

передача. 11.00 — Для 
детей. «У лукоморья». 
Художественный фильм.
11.30 — «С песней по
жизни». Телевизионный 
фильм-концерт с участи
ем Л. Утесова. 12.30 —
«Телевизионный народ
ный университет». «Зада
чи общ ественных наук в 
свете решений XXIV съез 
да КПСС». 13.15 — Ново
сти. 16.55 — Программа 
передач. 17.00 — «Край 
Тихого Дона». Краеведче
ские книги Ростиздата. 
17.30—Д ля- детей. Муль
типликационный фильм. 
17.40 — «Каждый день — 
урожаю ». 18.00 — Ново
сти. 18.10 — «На пуско
вы х стройках Дона». «Ре
шающий этаи». 18.45 — 
День Дона, 19.00 — «Ле
нинский университет 
миллионов». «Совершен
ствование системы управ 
ления экономикой на 
современном этапе».
19.30 — «Лица друзей». 
Передачу ведет писатель 
А. Алексин. 20.30 — «Вре
мя». Информационная 
программа. 21.00 — Цвет 
ное телевидение. Чемпио
нат Европы по фигурно
му катанию. Мужчины. 
Произвольная програм
ма.

Пятница, 14 января.
9.30 — Программа пе

редач. 9.35 — Новости.

— «Спрашивали — отве
чаем». « Что такое реани
мация». 18.40 — Для де- 
дей. Мультипликацион
ные фильмы, 19.00 — 
День Дона. 19.15 — Цвет
ное телевидение. «Эти 
разны е, разные, разные 
лица...». Телевизионный 
художественный фильм 
по рассказам  А. П. Чехо 
ва. Исполнитель И. Иль
инский. 20.30 — «Время». 
Информационная про
грамма, 21.00 — Цветное 
телевидение. Чемпионат 
Европы по фигурному 
катанию. Спортивные 
танцы. Передача из Шве
ции. По окончании — 
Новости.

Суббота, 15 января.
9.00 — Программа пе

редач. 9.05 — «Гимнасти
к а  для всех». 9.30 — Но
вости. 9.45 — Цветное 
телевидение. «Утренняя 
прогулка». Концерт. 10.30
— Цветное телевидение. 
Для детей. «Сладкая сказ 
ка», «Три соседа». Муль
типликационные фильмы. 
11.00 — «Час Ирландии». 
Премьера телевизионно
го документального фнль 
.ма. 12.00 — «Здоровье», 
Научно-познавател ь н а  я 
программа. 12.30 — «Кру
ш ение империи». Худо
ж ественный фильм. 14.00
— «Огни цирка». Телеви
зионное обозрение. 14.45

— «Человек и .закон». 
15.00 — «Международная 
панорама». 15.30 — Цвет
ное телевидение. «Музы
кальные встречи». 16.00
— «Проблемы совершен
ствования управления на 
родным 
основе
НОМИКО-1 
методов
НОЙ'
«В

. «Алло, 
ты!». Передача из Волго 
града. 18.00 — Новости. 
18.10 — Цветное телеви
дение. К 350-летию со 
дня рождения Ж. Б. Моль 
ера. «Мизантроп». Спек
такль Ф ранцузского " Те
левидения. 20.30- — «Вре
мя». Информационная 
программа. 21.00 — Цдет 
ное телевидение. Чемпио
нат Европы по фигур
ному катанию. Женщи
ны. Произвольная про
грамма. Передача из 
Швеции. По окончании — 
Новости.
Воскресенье, 16 января.

9.00 — Программа пе
редач. 9.05 — «На заряд
ку становись!». 9.15 — 
Новости. 9.30 — Для
школьников. «Будиль
ник». 10.00—«Музыкаль
ный киоск». 10.30 — «По 
вашим письмам». 11.00— 
Для детей. И. Булышки- 
на. «Пудик ищет песен
ку». Спектакль Калинин
ского театра кукол; 12.00
— «В мире сказки». Те
леочерк. Передача из 
Ленинграда. 12.30 —i  
< Сельский час». 13.25 — 
Новости. 13.30

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
В среду, 12 января в 

18 часов в помещении 
редакции состоится оче
редное занятие литера
турного объединения.

Будут обсуждены сти
хи работника цеха Л? 3 
Волгодонского химиче
ского комбината А. Е. 
Астахова.

ни песню». 13.45 — Для 
воинов Советской Армии 
и Флота. 14.15 — Фильм 
— детям. «Четыре танки
ста и собака». Телевизи
онный художественный 
фильм. (Польша). 7-я и 
8-я серии. 15.45 — «Теле
визионный народный уни 
вере и т е т», « Н а у к а  
Р С Ф С Р » .  16.30 —
Цветное телевидение. 
«Клуб кинопутешествий». 
17.30 — «США: проблемы 
и  политика», 18.00 — 
Цветное телевидение. 
Чемпионат Европы по 
фигурному катанию . По
казательны е вы ступле
ния. Передача из Шие 
ции. 20.30 — «Время»
Информационная про 
грамма. 21.00 — «Кино 
панорама». 22.30 — «Ве 
черние мелодии».

Й̂
X V O ^ ^ ^ X V \X «X V V V < «^ ^ V V Ч X «V V V C ^ Л X X V N X V X V ^ ^ X V V V W ^ X V ^ X V V V V ^ ^ X V ^ X V X X V Ч V V Ч V V W V »Л X V V V Ч V V V ^ X V Ч X X V ^ ^

Редактор В. АКСЕНОВ.

ЦИМЛЯНСКАЯ ИНКУ- 
БАТОРНО - ПТИЦЕВОД
ЧЕСКАЯ СТАНЦИЯ 

принимает заявки и зак
лючает договоры с колхо
зами, совхозами, другими 
хозяйствами и местными 
комитетами профсоюзов на 
продажу суточных цыпляг 
и утят.

Заявки и договоры яа 
цыплят принимаются н 
заключаются с января но 
август; на утят ■*— на ян
варь, февраль и март 
1972 г.- 

За справками обращать
ся: город Цимляпск.
ул. Свердлова, 86.

Дирекция.

волгодонское с п о р 
т и в н о  .  ТЕХНИЧЕСКИЙ 
КЛУБ ДОСААФ до 15 
япваря 1972 года произво
дит набор па курсы: 

Цкяреров. любителей. 
мотоциклистов, 
водителей мотолодок. 
Обращаться ио адресу: 

г Волгодонск, ул. М. Гор» 
кого, 13, горком ДОСААФ.

Иа работу в Волгодон
ское профтехучилище Ь'2 
требуются:

мастер по КИПиА. 
мастер по газоэлемро- 

ег.арке, 
мастер по группе тока

рей.
Справку об условиях 

можно получить по адресу: 
г. Волгодонск, предзазод- 
ская площадь химкомби
ната, ГПТУ-62, тел. 
№ 67—20.

НАШ  АДРЕС: Волпг  
донск, улица Волгодан. 
ская, 20 , редакция газеты 
«Ленинец».

ТЕЛЕФОНЫ: редакто. 
ра — 26-31; за» , редак
тора, ответственном,
секретаря, отдела писем— 
24 .24 , отделов промыш
ленности и сельского хо
ля :;ства 2В-44.

Газеса
япелсу.

выходах
пятницу

*° 1 г. Волгодонск. Типография i& 16 Ростовского областного управления по печати J З ак аз  jiJ. Тираа. 1 1.2J1.
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